
Servus zusammen,

meine Agentur (ich bin ein totaler Frischling was Agenturen und Verlage angeht) hat mein Manuskript auf
der Frankfurter Buchmesse den Verlagen vorgelegt. Ich habe aber bisher nichts von der Agentur gehört. Ist
das ein schlechtes Zeichen und bedeutet, alle haben abgesagt? Oder ist es ein gutes Zeichen und
bedeutet, mein Manuskript gehört zu den begehrten und die Agentur ist noch mit Verhandlungen beschäftigt?

Wie sind eure Erfahrungen?

Cheers
Korbi

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wartezeit nach der Buchmesse
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